
「生き方講座」感想 

G9 生徒 

 私がこの講演会で一番印象に残ったのは、田平さんの「失敗するのは当たり前」と

いう言葉です。最初聞いた時は、私は「え、、？」と思いました。それは、失敗するの

がいけないことと私は思っていたからでしょう。ですが、田平さんの言う通り人生の

大半は上手くいかないことばかりです。だから後々失敗するのは当たり前って思った

ほうがいいのかなと思いました。そう思ったとしても、失敗をそのままにすると、そ

こから新しいことを学べなくなってしまいます。だから、失敗は成功のもとと言うよ

うに、そこから色々なことを学び今後に生かしていければなと思います。失敗を恐れ

ることより、その失敗を今後のためにどう繋げていくかという風に考えようと思いま

す。 

 また、「はたらく」と言うことは私にとっては、お金を稼ぐため、家族のため、自分

のためというものがありましたが、田平さんのクリエイティブな発想には驚かされま

した。端（はた）楽（らく）という、そばにいる人やお客様のために努力して、仕事

をするという姿勢には感激しました。 

 この講演会を通して、私の考えは少し変わったと思います。田平さんからは、従業

員やお客様のためにと、人のためにできることをしようとおっしゃっていました。私

は、中学三年生でもう今年で卒業してしまいますが、後輩や下級生のためにできるこ

とはまだあります。だから、私は周りの人にいい影響を与えるような人間になりたい

です。そして、私は将来は人のためになにかできる仕事をしようとはあまり考えたこ

とがなかったので、人のためになにかできる人間になりたいです。 

 

G8 生徒 

 僕は、将来商社で海外に行きたいなあとぼんやりですが考えているので、今回のお

話はとても興味深く、役立ちました。仕事に対する姿勢・やりがいについてのお話が

面白かったです。まだ社会で働いたことがないのですが、自分たちの製品や、仕事が

他の人の助けになっているということは、やりがいになるし、自分の仕事のモチベー

ションになるのでないかなと感じました。また、クボタに関するお話だと、スピリッ

ツに関心を持ちました。僕は CM などでクボタを知っていたのですが、そのときか

ら、「おもしろい会社だなあ」と思っていました。そして今日スピリッツを知った時



に、やっぱりおもしろいなと思いました。新しい挑戦をするという点で、確かになと

共感せざるを得ませんでした。将来、社会人になってからは同じことを続けて満足す

るのではなく、新しいことに挑戦をしていくような人になれたらいいなと思います。 

 そして、今回のお話のテーマでもあった、働くということについては、先程も少し

触れましたが、やりがいについてのお話が興味深かったです。父親から聞いた話だ

と、仕事はなにか目的ややりがいを見出さなければ続けられないと言っていました。

僕も社会人になったらやりがいを見つけられるようになりたいです。田平様は最初に

はたらく意味を問いかけていましたが、僕は他の人の役に立つという事だと考えま

す。それは、繰り返しになってしまいますが、自分のやりがいにつながるという事で

す。人の助けになるからこそ、仕 事が成立しているので、その顧客は大事にするべき

だと思いました。どの仕事に就いても、 客や社会を大事にしていきたいです。  

 

G7 生徒 

 今回、生き方講座を受けて自分がもう一度考えたほうがいいなと思ったのが今回の

テーマ の「働くとはどういうことか」と、「仕事のやりがい」などについてです。今ま

では、なんのために 働くのかと考えたときお金を稼いで自分のしたいことをするため

だと思っていました。なぜ なら、自分ではまだあまり自分の将来のことなどが想像で

きなかったからです。自分が何を したいのかも全く考えられなかったのですが、今

回、生き方講座を受けて、仕事のやりがい や、なぜ働くのを教えてもらって少し自分

の将来のことを考えてみようと思いました。働く 理由は生活の糧を得るため、家族を

養うため、自分のためと田平様はおっしゃっていまし た。そして自分なりに考えてみ

ましたが、私的には生活の糧を得るためというのが一番必要 だと思いました。なぜな

ら最低限衣食住は生活していくうえで必須だと思うので働かなくて はならないと考え

たからです。 今回田平様にもらったお言葉の中で印象に残ったものは「生きていく上

では上手くいかな いことがほとんど」ということです。自分は、失敗を恐れて何もし

ないということが多々あ り、後悔することも多くありました、しかし生きていく上で

はうまくいかないことがほとん どという言葉で少しはやってみようという気持ちが生

まれるかもしれません。クボタの会社 の企業理念で、「創意と勇気をもって未知の世

界に挑戦しよう」というものがあります。私 はこの企業理念を見たとき、すごいなと

思いました。会社で一つとなって三つの企業理念を 貫いて行っていることや、勇気、

未知の世界に挑戦しようということが心に残りました。 今回の生き方講座で、また新



しい考え方が持てた気がします。今回教えてもらったことを 覚えておきながら生活し

ていけたらいいなと思います。 


